

Zwötzener holen Mannschaftspokal

Judo: TSV-Kampfsportler erobern bei den Saale-Orla-Kreisjugendspielen gleich acht Goldmedaillen

Wurzbach. Bei den offenen Kreisjugendspielen des Saale-Orla-Kreises im Judo in Wurzbach waren auch die Sportler des TSV 1880 Zwötzen mit einer schlagkräftigen Delegation vor Ort. Am Ende sprangen für die Schützlinge von Cheftrainerin Simone Wendler acht erste, zwei zweite und ein dritter Platz heraus. Damit gewannen die Ge-
raer auch die Vereinswertung.

Insgesamt elf Medaillen für Zwötzener Judoka

In der Altersklasse U 9 gewann Blanca Näther (18,9 kg) zweimal gegen die gleiche Gegnerin und holte so Gold. Mit drei Konkurrenten bekam es John-Ian Leitner (23,8 kg) zu tun. Zwei

Duelle entschied er für sich, unterlag einmal und durfte sich über Silber freuen. In der U 11 wusste Amy Höppler (34,9 kg) zu überzeugen. Nach zwei Erfolgen stand sie ganz oben auf dem Podest. Willi Pohlmann (bis 40,6 kg) gewann die Serie Best of Three und belegte somit ebenfalls Rang eins.

Nele Sonntag (27,1 kg) gewann einen ihrer drei Kämpfe und holte Bronze. Lediglich Tommy Wendler (27,5 kg) blieb nach vier Niederlagen unplatziert. In der U 13 trug sich Liam Perthes (34,4 kg) kampfflos in die Siegerlisten ein. Emma Näther (30,4 kg) wurde Zweite. Drei erste Plätze brachten die Zwötzener U 15-Judoka mit nach Hause. Felix Serzisko (41,2 kg), Celina-Michelle Rößner (42,4 kg) und Johannes Eismann (54,2 kg)

waren nicht zu bremsen. Jeweils zweimal stand das Trio auf der Matte und blieb stets unbezwun-

gen. Den überaus erfolgreichen Zwötzener Judo-Tag rundete Leonie Gampe (67,9 kg) ab, die

in der Altersklasse U18 zwei Du-
elle für sich entschied und ebenfalls auf Rang eins landete. (lo.)



Die Zwötzener Judoka gewinnen in Wurzbach die Vereinswertung.

FOTO: JENS LOHSE